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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин. 

Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина, 

Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх 

Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия. 

 

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим: 

 

 В эти дни ученики не ходят в школу, так как сейчас лето. Ученики учатся и учатся, и, 

наконец, получают дипломы. Какое-то время назад мы вернулись с Кипра — Аллах جل جلاله 

знает, сколько там сейчас университетов. Раньше было один или два университета. 

Сейчас же их много. Один из студентов, да будет доволен им Аллах, подумал о том, 

чтобы приехать в Дергу, когда он получил свой диплом, и попросил дуа, чтобы это 

было благим для него. Только один человек, который так думает. Остальные получают 

дипломы и едут праздновать в другие места, а не в Дергу. Некоторые из них празднуют 

с харам вещами, а некоторые делают все что угодно. И потом они ждут от этого блага. 

 

То, что плохо начинается, заканчивается еще хуже. Это не является хорошим знанием. 

То, что заставляет людей делать эти вещи, не является знанием. Это невежество, 

которое учит плохому, которое заставляет их делать плохое. Знание побуждает людей 

делать благое, оно предписывает благое. Оно предписывает быть полезными. Если они 

хотят, чтобы их обучение было полезным, оно должны быть полезным прежде всего им 

самим. Но оно не является хорошим ни для Дунии, ни для Ахирата. Когда люди, 

считающие себя умными и интеллектуальными, делают эти вещи, значит, у них нет ни 

ума, ни интеллекта, ни понимания. 

 

Эти университеты и школы ничего не дают людям. Если у детей есть это внутри, тогда 

это работает. Если у них нет этого внутри, то они входят с Адабом и уходят без Адаба. 

Они приходят умными, а уходят глупыми. Поэтому, когда вы учите своих детей, вы 

должны вместе с этим учить их хорошим манерам и Адабу, чтобы это было полезным. 

Когда это будет полезным для них, это будет полезным для других людей, для страны и 

для мира. В противном же случае, если это бесполезно для них, это не будет полезным 

никому. 

 

Чтобы это было полезным, как было сказано, это должно быть ради довольства Аллаха 

 Им следует не забыть сказать: «Мы сейчас получили это [диплом], давайте сделаем .جل جلاله

Дуа. Мы не должны начинать с того, что тратим деньги и совершаем грехи». Первым 

шагом должно быть довольство Аллаха Азза ва Джалла. Потому что при поступлении в  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

университет и сдаче экзамена, дети чаще всего просят Дуа. Но потом они об этом 

забывают. Они не придерживаются этой красоты, они не могут придерживаться этого. 

 

Эти институты должны делать так, чтобы они придерживались этого. Ребенка, который 

поступает с Дуа, затем приводят к бесполезному состоянию и он выпускается таким. 

Эта работа не для количества. «Мы учим так много и многих». Это должно быть не 

количеством, а качеством. Качество приходит с Адабом и Иманом. В противном случае 

это бесполезно. Пусть Аллах جل جلاله направит детей, потому что их учат всем видам 

дурного. Пусть Аллах جل جلاله защитит их. Они входят с Иманом и уходят без Имана. Да 

защитит Аллах детей Ислама, потому что шайтан нападает больше всего на них. Пусть 

Аллах جل جلاله защитит нас и наставит. Пусть Он جل جلاله даст силу Имана всем нам, иншаАллах. 

 

Ва мин Аллахи ат-Тауфик аль-Фатиха 
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